



COMMUNIQUE FEDERAL

Le gouvernement, par le biais de sa première Ministre, demande aux Préfets de réquisitionner les salariés grévistes des raffineries. Nous ne pouvons être spectateur de la lutte des camarades de la pétro-chimie.

La Fédération appelle tous ses syndicats et militants à **soutenir massivement** les salariés des raffineries en se rendant sur les piquets de grève ou en manifestant devant les préfectures et sous-préfectures.

Nous vous demandons de vous rapprocher de vos Unions Départementales pour participer à **l'élaboration et la construction du rapport de force** contre cette attaque inadmissible au droit constitutionnel qu'est le droit de grève.

La Fédération appelle les syndicats à participer à la semaine de déploiement pour débattre et convaincre de la nécessité d'élargissement de la **grève** dans les entreprises pour gagner sur les salaires.

La Fédération œuvre pour, que le 18 octobre, soit une journée confédérale de grève. Partout les syndicats doivent mettre en débat la grève pour répondre aux revendications

La Fédération demande **la suspension** de toutes les réunions « **non revendicatives** » (**Emploi, Salaire, Retraite, Droit de grève et pénibilité**) avec le **gouvernement et le patronat** dans la période conformément à la décision de la Confédération.

A Montreuil, le 12 octobre 2022

FNSCBA CGT

Fédération Nationale des Salariés de la Construction – Bois – Ameublement

Case 413 – 263 rue de Paris 93514 MONTREUIL Cedex – Tel : 01 55 82 85 02/Fax : 01 48 59 10 37 – CCP4115-22 M Paris

Boîte aux lettres (e-mail) : construction@cgt.fr – Site internet : www.construction.cgt.fr